

Baloncesto | Liga EBA



Diego Sánchez trata de taponar a Arturo Fernández. | Ángel González

El Corinto se impone al Grupo en un flojo partido

El derbi no fue un buen encuentro y se lo acabó llevando la plantilla más acorde a la categoría

Corinto Gijón
Grupo

89
72

(18-20), (25-16), (21-23), (25-23),

Corinto Gijón: Fernando Suárez (7), Potesa, Méndez (10), Michu (18) y Sergio Martínez (23). También jugaron Konte, Diego Sánchez (3), Soto (5), Charly (20), Alberto Alemán, Escapa y Diego González (3).

Grupo Covadonga: Cuetos (22), Alejandro

Gómez (12), Adeva (4), Jorge García (2) y Pablo Santiago (11). También jugaron Villar, Nogüero, Pedrosa, Pascali (3), Iglesias (10), Tagarro (1) y Arturo Fernández (7).

Árbitros: Santiago Jurado y Alejandro Velasco.

J. J.
Gijón

Al final se cumplió el pronóstico, pero el resultado final no refle-

ja lo sucedido en la cancha del Palacio de los Deportes en el derbi local entre el Corinto Gijón y el Grupo Covadonga. A priori, el Corinto era claro favorito, pero el Grupo le hizo sudar los tres primeros cuartos en un partido que desde luego no quedará en el recuerdo del equipo que por segunda jornada consecutiva dirigió Juanfran Arias tras la dimisión de Vicente Álvarez.

El Corinto comenzó mandando, pero luego vio como el Grupo le daba la vuelta al marcador para acabar el primer cuarto en ventaja tras una personal y una técnica a Escapa (18-20). En el inicio del segundo cuarto dos triples prácticamente consecutivos de Charly y Diego Sánchez abrieron una nueva ventaja para los de Arias, pero no acabaron de romper el partido porque entraron en una fase de muchos errores bajo canasta.

Al descanso se llegó con ventaja del Corinto (43-36) tras un nuevo triple de Charly casi sobre la bocina. Por el Grupo era Cuetos el que mantenía a su equipo con buenos tiros y penetraciones.

Cuando en el tercer cuarto parecía que el Corinto Gijón ya había decidido la suerte del encuentro (57-43), el Grupo logró un parcial de 2-12 que le metió de nuevo en la lucha por la victoria, 59-55. Llamada de atención por parte de Juanfran y de inmediato 5 puntos consecutivos de Méndez volvieron a ampliar las diferencias.

En el último cuarto al Grupo se le acabó la gasolina y el acierto y el Corinto logró una ventaja de 18 puntos (77-59), que está vez ya resultó definitiva. El acierto de Charly en el tiro y el dominio aplastante de Sergio Martínez, que tardó en entrar en el partido pero cuando lo hizo nadie pudo pararle, fueron determinantes. El pivó hizo valer su envergadura para acabar con 23 puntos y 15 rebotes, lo que le dio una valoración final de 41 puntos.

«Al igual que la pasada jornada los jugadores respetaron el plan escrupulosamente, pero hoy (por ayer) nos faltó disciplina», manifestó Arias al término del encuentro. El entrenador del Corinto Gijón cree que «pecamos de ansiedad y quisimos hacer cada uno la guerra por su cuenta, faltó paciencia y control, incluso cuando nos íbamos de más de 10 puntos no había la sensación de controlar el partido». Y así fue hasta el último cuarto.

El Círculo apabulla en A Estrada tras un flojo inicio

A Estrada
Círculo Gijón

49
85

(17-13), (8-27), (13-27), (11-18),

A Estrada: Mateo Bello (3), Pernas (5), García, López Carracedo (4) y Pacheco (7). También jugaron Ferreira (5), Valcárcel, Sande y Fernando Bello (25).

Círculo Gijón: Barros (17), Moro, Navas (14), Vukcevic (15) y Knezevic (5). También jugaron Javi Lucas (14), Gacé (12), Diagné (8), Fran Sánchez y Bartolomé.

Árbitros: Christian Abalo y Diego López.

J. J.
Gijón

El Círculo Gijón logró una cómoda victoria en la cancha de A Estrada, aunque no empezó bien el partido ya que en el primer cuarto se vio superado por el conjunto pontevedrés. Sin embargo, en el segundo los gijoneses fueron un vendaval de acierto unido a una gran defensa, lo que les llevó a endosar al rival un parcial de 8-27 con lo que llegaban al descanso con una ventaja ya de 15 puntos. El partido quedó sentenciado definitivamente en el tercer cuarto porque la diferencia para los de Nacho Galán prácticamente se dobló, 38-67. Diferencia que aún aumentó otros 7 puntos en los 10 minutos finales. Samu Barros fue el más destacado con 17 puntos, 5 rebotes, 8 asistencias y una valoración de 37.

Voleibol | Superliga 2

El Grupo suma un punto ante Leganés

J. J.
Gijón

El Grupo Covadonga sumó un punto en su duro partido ante el Leganés, ante el que acabó cediendo por 3-2 con parciales de 24-26, 25-23, 25-21 y 9-15.

Las grupistas plantaron cara a un equipo que va a estar en la zona alta de la clasificación e incluso tuvieron opciones de llevarse el triunfo, pero las madrileñas son un

equipo más veterano y jugaron mejor los momentos claves del encuentro. Tan solo en el quinto y definitivo set el Leganés fue claramente superior al Grupo, que tuvo en Marina Blanco a su jugadora más destacada en ataque. Jugaron: Marina Blanco, Ariana Morán, Ana Martín, Marina Rubiera, Laura Sowerby, Sara García y Paula Lorenzana como líbero. También jugaron Ana Rodríguez, Sofía Veiga y Isabel Grana.



Laura Sowerby remata un balón. | Ángel González

El Gijón Voley pelea ante el líder

J. J.
Gijón

La cancha del San Sadurní no era la más propicia para que el Gijón Voley sacase nada positivo y así fue. Los gijoneses cayeron por 3-0 con parciales de 25-19, 25-20 y 25-15. No obstante, el Gijón Voley estuvo en el partido en todo momento e hizo trabajar a uno de los equipos más fuertes de su grupo como lo demuestra

su clasificación. En las filas gijonesas destacó la actuación de César Menéndez en ataque. Jugaron: Eduardo Villarreal, Bruno Cosío, Eduardo Moro, César Méndez, Adrián Moracho, Michel Carrera y José Brais como líbero. También jugaron Andrés Fernández, Miguel Ángel Mallou y Elvis Valdez. El siguiente partido será clave para los gijoneses ya que reciben al Collado Villalba, rival directo por la permanencia.